

岡山大学医学部附属診療エックス線技師学校「第9期同窓会」開催される

と き : 6月12日(土)

と ころ : 岡山アークホテル(岡山市)

卒業生18人、健在のうち9人が出席し、平成22年「ほおゆう」総会の前日に恩師の山田俊治先生をお迎えして標記の同窓会を開催いたしました。山田先生は診療エックス線技師学校の当初からの選任教官として長い期間にわたって学生を医療社会に送り出して退官されましたが、私たち9期生はそれぞれ個性の強い、また、それぞれが大変ご迷惑をかけたクラスだったからでしょうか？その当時のことを良く記憶しておられ、まだまだ元気です。

時代の流れで、私たちが通った各種学校から現在の4年制の岡山大学医学部保健学科へと素晴らしく変遷してきましたが、「乾杯！！」の杯を上げた瞬間！みんな40数年前の20歳の学生になっていました。今日だけはあの時の学生時代！。交わす杯！ワイワイガヤガヤ！思い出話や近況報告など……ひとしきり昔話に花を咲かせ旧交を温め合い、楽しい時間はあっという間に過ぎました。

今回は70歳(古希)の頃に元気に再会することを誓い合って散会しましたが、ホテル宿泊組は二次会で市内へ！……残り少ない人生を大いに楽しみました。

また、今回は、翌日にはゴルフ組と観光組をプランに入れて企画したいと考えています。

代表世話人：： 穂山恒雄(写真&文責)

